

東北システム建築 協力会総会開催

会員5社増、28社に

【青森】JFEシビル
ル東北支店(辰田広一
支店長)は14日、青森
市の浅虫温泉・橋館で
2015年度JFE東
北システム建築協力会
の総会を開き、新規会
員が5社増えて28社に
なったことを報告した。
冒頭、あいさつに立
つた佐々木一嘉会長



あいさつする佐々木会長

一つ積み重ねること
が、会員会社にとって
もメリットになる」と
述べた。

JFEスチールの永尾

秀司東北支社長は「足

元4~6月の状況は良

くないが、東北6県の

建設投資金額は3兆4

000億円に上り、こ

れから巻き返せる。そ

のようなら、メタルビ

ル建築はお客様から

の評判も良く、復興後

構えるが、建設業者や

就労者がピーク時の7

割に減る一方、県の建

設予算は震災前の4

倍、2000億円に膨

らんだ。このため、協

力会社の確保や工期な

どの面で苦労している

(佐々木組社長)は「当
社は東日本大震災で被
災した岩手県に本社を
移転するが、建設業者や
就労者がピーク時の7

割に減る一方、県の建
設予算は震災前の4
倍、2000億円に膨
らんだ。このため、協

力会社の確保や工期な
どの面で苦労している
が、JFEシビルの強
みであるメタルビル建
築を採用することで、
短工期でしつかりとし
たものができる。JF
Eシビルの案件を一つ

の評判も良く、復興後
に花開いていく商品。
皆さまの地道な成果が
徐々に大きくなっています
り、今後もお引き立て
いただければ」と語っ
た。JFEシビルの森

田昌敏常務取締役シス
テム建築事業部長は
「当社は12年に仙台営
業所を東北支店に格上
げし、材料メーカーと
してお客様に対応に力を
入れてきた。これを
さらに強化するため、

4月1日付で九州から
辰田支店長を呼ぶなどと
もに、7月をめどに当
社東北支店と工事を手
がけるグループ会社の

JFEエコンフォーム東
北支店の事務所を統合
する」と話し、材料と工
事の両面でサポートし
ていく考えを示した。